

遊びに来ませんか?

4/8 子育てサロンスタート



▲子育てサロンの様子

▲子育てサロンに参加する子どもたち

平成20年6月5日に開設された「子育てサロン」が3年目にに入りました。

このサロンは、幼稚園入園前の子どもを対象に「遊び」の場を提供すること、また、子どもを持つお母さんたちが仲良くなれる場所を提供することを目的に定期的に行われています。

参加者からは「ちいさい子がたくさんいて、子どもの刺激になれ情報交換ができる」と好評です。また、子育てが初めての出産前のお母さんも大歓迎です。村主任児童委員の長正サツキさんと佐藤まさき子さんが、毎週木曜日の午前10時から12時まで「いちばん館」、または「陽だまりの家」を会場に開いています。現在13人の参加者がいます。参加を希望する方は健康福祉課健康係(☎42-1619)までお問い合わせください。

みんなのひろば

ここはみなさんが主役のひろばです。身近な話題をどんどんお寄せください。

■役場総務課 TEL42-1613



▲診療を開始した「いいたてクリニック」



▲運行を開始したコミュニティバス

統合診療所の診療が始まりました

4/5 「いいたてクリニック」診療開始

統合診療所「いいたてクリニック」の診療が開始され、この日、多くの村民が診療に訪れました。受診者からは「診療を受けたために自分の車で村外の病院まで通院する必要がなくなり助かる」という感想が聞かれました。

診療時間は月曜日から金曜日までは午前8時30分から午後5時30分まで、土曜日は午前8時30分から午後12時30分までです。

運行コースと停車場所 時間は3月に各戸に配布された「コミュニティバス 路線図」でご確認ください。

循環バスが村内を走ります

4/1 コミュニティバス運行スタート



▲エム・オー・シー研修施設「いいたてふあーむ」



▲農業研修の様子

小宮野手神地区に民間企業の研修施設が開所しました。

3/31 「いいたてふあーむ」開所式

コンピューター・ソフト開発会社エム・オー・シー（本社 東京）の研修施設「いいたてふあーむ」が小宮野手神地区に開所し、この日、開所式が行われました。

この施設の開所は、同社の関係者である沼惇さんが小宮地区に移住されたことをきっかけに実現しました。

「いいたてふあーむ」では、3月31日から新入社員研修が行われ、4月2日には、「土に触れ、食を見つめることは社員のリフレッシュになり、人生経験の上でも貴重な体験になる」という考えから村内の農業者を講師に農業研修を行いました。新入社員たちは、同社の所有する2ヶ所の畑に分かれて、講師の指導を受けながら、じやがいもの苗を植えました。研修を受けた社員は、「普段やらないことなのでおもしろい」と楽しみながら研修を受講しているようでした。

飯館村交通安全母の会運営会

4/2 交通安全マスコット寄贈



▲マスコットを寄贈する木幡久美子会長（左）と高野用子副会長（中央）（臼石小学校）

安全運転をこころがけましょう

4/12 交通安全街頭キャンペーン

春の交通安全運動期間に合わせ、飯館村生活安全協議会交通安全部会主催、南相馬警察署などの協力により「交通安全街頭キャンペーン」が行われました。

この日、村公民館前駐車場とコンビニエンスストアに分かれた25人の参加者が県道原町川俣線を通過するドライバーに交通安全グッズを手渡し、交通安全を呼びかけました。



▲ドライバーへ交通安全を呼びかける参加者